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الكهرباء تنفي تعاقدها مع مجموعة الأحمر لشراء 20 مولداً كهربائياً

شيماء العلفي تتوجه مع لاعبي المنتخب الوطني لناشئي تنس الميدان اليوم الثلاثاء إلى العاصمة الأردنية عمان  للمشاركة في منافسات 
بطولة غرب آسيا تحت  سن 13 سنة التي تنطلق غداً الأربعاء .

 

غداً ومن قلب اليمن وثغرها الباسم “عدن” تنطلق 
فعاليات المؤتمر الاستثماري والاقتصادي بحضور 
ومشاركة حافلة لأكثر من )400( مشارك من رجال 
المال والأعمال والشخصيات الاقتصادية والتجارية 

الوطنية والخليجية والدولية.
ولا شك في أن انعقاد هذا المؤتمر ما هو إلا 
أحد الجهود الحثيثة والجادة التي تنتهجها القيادة 
السياسية ممثلة بفخامة الأخ / علي عبدالله صالح 
– رئيس الجمهورية في سبيل أن تأخذ عدن – 
وبصورة أكبر – مكانتها الحيوية كعاصمة اقتصادية 
التجارة  الريادي في  اليمنية ودورها  للجمهورية 

والملاحة الدوليتين.
فالفرص الاستثمارية في هذه اللؤلؤة اليمنية 
“ع��دن” لا تقف عند مجال معين وإنما في شتى 

المجالات.
و إلى جانب ما سوف يتمخض من نتائج وتوصيات 
عن هذا التجمع الهام وما يتطلع إليه الجميع وفي 
المقدمة المستثمرون من آمال وطموحات سيخرج 
بها .. إلى جانب ذلك فإن انعقاد هذه التظاهرة 
الاقتصادية الكبرى له دلالات جوهرية ورسائل 
أخرى مهمة وأهمها توجيه الدعوة الوطنية إلى رأس 
المال الوطني في الداخل والخارج والترحيب بكل 
الرساميل العربية والإسلامية والدولية للاستثمار 
في هذه المحافظة ذات الموقع الجغرافي الذي لا 
يمكن تجاهله على خريطة العالم الملاحية وثمة 
رسالة ثانية تعلنها عاصمتنا الاقتصادية والتجارية 
اليوم وهي تحتضن الرساميل الوطنية مفادها 
وبإيجاز .. “إن اليمن ما زالت بخير وواعدة بالمزيد 
من الإنجازات” وأن عدن ستجسد وبفاعلية )حاضراً 
ومستقبلًا( شعار المؤتمر “عدن .. بوابة اليمن إلى 

العالم”.
كما أن فعاليتنا الاستثمارية والاقتصادية هذه 
عدن  ب��أن  الصريح  الإع��لان  طياتها  في  تحمل 
)المحافظة والمنطقة الحرة والعاصمة الاقتصادية 
والتجارية( ومن خلال الإنجازات التنموية المرسومة 
على جبينها وكذا الاستثمارات الواعدة والمؤملة من 
خلال عوامل الأمن والاستقرار فيها – كبقية أنحاء 
الوطن – بأن عدن وما تشهده يأتي امتداداً لمنجزات 
والتي عمت محافظات  المباركة  اليمنية  الوحدة 
الجمهورية عامة وعدن بشكل خاص وهذا ما يجب 
أن يفهمه أولئك المرجفون الذين يحاولون عبثاً 
– التقليل من حجم عاصمة اليمنيين الاقتصادية 
والتجارية أو يحاولون بأوهامهم وعقلياتهم العميلة 
إعادة عجلة البناء والتنمية إلى الوراء، وأنى لهم 

ذلك.
الرسمية  الجهود  كل  تكاتف  ينبغي   : عموماً 
والشعبية الرامية إلى إنجاح تظاهراتنا التنموية 
ومنها مؤتمر عدن الاقتصادي الاستثماري الذي 
يعول عليه الكثير والكثير من الخطوات العملية 

لجلب الاستثمارات وإنعاش الحبيبة “عدن”.

رفيق علي �أحمد 

مؤتمر عدن الاستثماري 
والرسائل المهمة

القنصل العماني في عدن لـ )                 ( :

العلاقات اليمنية العمانية تشهد تطورا مطردا 

لا أعرف كيف سأقول هذا أو كيف 
سأكتب ما يلي، ولكنني أعرف كم 
أكتب ما يمليه  وأن  أق��ول  أن  يجب 
عليّ الوجع والألم ووحي الفجيعة. 
ولأن الصحافة معنية بقضية وطن.
من  النازحون  يشكو   .. صعدة  في 
الإغاثية  ال��م��واد  في  شديد  نقص 
والمساعدات الإنسانية. ولكن قوافل 
الإغاثة والمساعدات لم تتوقف أبداً 
إلى صعدة من جميع  الوصول  عن 
المحافظات والمديريات، إضافة إلى 
جهود المنظمات الإنسانية المحلية 
الحكومية،  والمساعدات  والأجنبية، 
وأيضاً القوافل الإغاثية من الأشقاء 

العرب.. وغيرها.
المساعدات؟  تذهب   – إذاً   – أين 

وكيف لا تصل للنازحين؟ ومن يتولى استقبال وجمع وإعادة التوزيع على 
المخيمات وعلى النازحين خارج المخيمات؟ وأهم من هذا وذاك .. أين تختفي 

كميات كبيرة من المساعدات الإنسانية؟!.
كثر التذمر وتوالت الشكاوى وعلت الأصوات .. مستنكرة ومتذمرة، ويجب 
أن تجد آذاناً صاغية وتجاوباًَ سريعاً وحازماً من قبل قيادة الدولة والحكومة، 
حتى لا تكثر مفاسد النافذين المتنفذين .. المسؤولين غير المسؤولين على 

الإطلاق .. بصعدة!
الأمر لا يحتمل المواربة أو التجمل بالستر  الفاضح، فلا شيء يمكنه 
أن يستر أو يتستر على ما يحدث ويجري بشأن المساعدات والإغاثات 
الموجهة للنازحين، فإذا بها غير ذلك .. تنتهي بين أيدي قلة وشلة غير 
جديرة بالثقة ويجب أن تعزل وأن تحال إلى التحقيق والمحاسبة في المحاكم 

المتخصصة!
أنا لا ألقي الاتهامات والكلام جزافاً، بل أقول ما يقال بصوت ربما لا يكون 

مسموعاً ولا يصل إلى من يهمه ويعنيه الأمر.
الشيخ والنائب البرلماني عن محافظة صعدة / فايز العوجري – وهو من 
هو في قومه ومحافظته، كشف جانباً من هذه المأساة والمهزلة في حوار 
أجرته معه ونشرته صحيفة “الميثاق” أمس الاثنين وتحدث بمرارة وصراحة 

توجعان وتدميان وتثيران في النفس عاصفة من ألم ورفض.
قال العوجري إن المساعدات لا تصل لمستحقيها، وإن السلطة المحلية 
وقيادة محافظة صعدة لا تفعلان خيراً ولا يجب السكوت عن ما يحدث من 
قبلهما. مطالباً الحكومة بسرعة توجيه المحافظ بإعادة النظر في آلية 

توزيع المساعدات بعيداً عن لغة “الفيد .. والتقاسم”!
وأكثر من ذلك تحدث الأخ / الصعداوي المطلع والخبير بما يحدث على 
أرض الواقع عن مخالفات وتجاوزات ومفاسد جمة وخطيرة .. ومهينة إلى 

حدود قصوى من اللامسؤولية.
ووصف كيف يتم توزيع جزء يسير من المساعدات على قلة من النازحين، 
بينما يذهب الجزء الأكبر منها لنافذين ومسؤولين وقرابات .. لتباع في 

الأسواق لحسابهم الشخصي.
وثمة ما هو أبشع وأفدح، جزء من هذه المساعدات يعاد بيعه لاحقاً على 
المنظمات الإغاثية التي تبحث عن سلع وبضائع لإغاثة النازحين .. وتباع 
لها على أنها بضائع وسلع خاصة بالتجار في السوق!! حتى هذه تاجرتم 

بها يا هؤلاء؟!
أين يحدث هذا بالله عليكم .. إلا في صعدة؟! ولماذا – أصلًا – يحدث ولا 

يزال؟ هل مسخت الضمائر إلى هذا الحد؟
الكلام موثق ومن مصدر غير عادي، ولا يتطرق إليه الشك وأهل الحكومة 
والدولة يعرفون من هو فايز العوجري! ونريد أن نعرف الآن، ما الذي سيترتب 
على شهادته المدوية وكشفه المزلزل؟ وكيف ستبادر الحكومة والمعنيون 

إلى التصرف وتلافي المزيد من الفضائع والفضائح والمعاناة؟!
لا يجب أن نخذل النازحين أو نتجاهل معاناتهم وظروفهم السيئة والمؤلمة 
وهناك، كما يقول العوجري )60 %( من النازحين هم خارج المخيمات ولم 

يحصلوا على دعم أو شيء من المواساة والمساعدات!!
بعلم وإدارة السلطة المحلية في صعدة يحدث هذا .. فهل أزيد، أم أكتفي 

بهذا القدر الآن؟!
والآن .. ماذا أنتم فاعلون؟!

المساعدات . تباع !!!

�أمين �لو�ئلي 

❊ عدن/ فرا�س اليافعي:
تحتفل  سلطنة عمان الشقيقة بالعيد الوطني التاسع والثلاثين  
المناسبة السعيدة قال سعادة  الجاري وبهذه  18 نوفمبر  في 
المستشار   سعيد بن محمد الشكيلي    القنصل العام لسلطنة 
عمان في عدن، إن رحلة البناء المتواصلة على مدى السنوات التسع  
والثلاثين الماضية كانت عامرة بالعمل الدؤوب والجهد الشاق 
ومفعمة بالعزيمة الأكيدة بل ومحصنة بالإرادة المخلصة المتجلية 
بالتفاف أبناء الوطن حول قائدهم المفدى جلالة السلطان قابوس 
بن سعيد المعظم - حفظه الله- مستنيرين بقيادته الحكيمة 
التي أرست أسس التنمية في كافة المجالات لتمضي مسيرة 
الخير والعطاء بخطى واثقة حثيثة هدفها وغايتها تأهيل وخدمة 

المواطن العماني..
وأشار سعادة القنصل العماني في عدن في سياق تصريحه: 
إلى أن العيد الوطني يشكل الميلاد العظيم لكل أبناء الشعب 
العماني كونه يرتبط ارتباطاً جدلياً عميقاً بنهضته وربط حاضره 

بالمستقبل المشرق، ويأتي احتفال السلطنة مع أشقائها اليمنيين 
بالعيد الوطني العماني  تزامنا مع احتفالات اليمن بأعياد الثورة المجيدة كما ءأن 

18 نوفمبر 
 من كل عام مناسبة لاستعادة ذكرى أمجاد  جلالة السلطان قابوس بن سعيد 

)حفظه الله( والذي تمكن من احداث قفزة كبيرة وتاريخية شهدتها 
سلطنة عمان في عهده العظيم حيث تحقق للمواطن العماني كل 
الرفاهية والاستقرار بفضل القيادة الحكيمة لجلالته .. واصبحت 

عمان اليوم في مصاف الدول العمرانية الكبرى.
وأشار سعادته في سياق تصريحه لـ )14 أكتوبر( إلى ان ذكرى 
العيد الوطني مناسبة غالية على المواطن العماني فقد اسهمت 
عمان بشكل كبير في دعم الأشقاء في العالم العربي والاسلامي 
السياسي  وتأثيرها  دورهــا  اصبح  والاهتمام بقضاياهم كما 

والاقتصادي يسهم في تحقيق التوازن الدولي.
 ووصف العلاقات اليمنية العمانية بأنها علاقات أخوية قوية نابعة 
من أواصر ووشائج الدم والأرض الواحدة والتاريخ المشترك معبراً 
عن ارتياحه لما تشهده العلاقات اليمنية - العمانية من تطورات 
مستمرة بفضل حكمة وفطنة القيادتين الرشيدتين في البلدين 
الشقيقين ممثلتين بفخامة الرئيس علي عبد الله صالح وأخيه 

جلالة السلطان قابوس بن سعيد المعظم /حفظهما الله/.
وفي ختام تصريحه لـ)14أكتوبر( قال سعادة القنصل العماني 
في عدن: أشكر صحيفة )14أكتوبر( على ما تبديه من اهتمام دائم لتمتين أواصر 
العلاقات الأخوية بين البلدين الشقيقين من خلال الأخبار والمواضيع المتعلقة 

بالعلاقات اليمنية - العمانية وما تشهده من تطور مستمر.

سعيد بن محمد الشكيلي

❊ �سنعاء / �سباأ :
تستعد فرقة النوادر 
للتحضير  حاليا  الفنية 
ل��ف��ع��ال��ي��ات م��ه��رج��ان 
»أع��ي��ادن��ا غير« ال��ذي 
حديقة  ف��ي  س��ي��ق��ام 
السبعين بصنعاء خلال 
أي����ام ع��ي��د الأض��ح��ى 

المبارك .
و ذكر نادر المذحجي 
- رئ��ي��س ال��ف��رق��ة أن 
ال���م���ه���رج���ان ي��ه��دف 
أج��واء  وخلق  للترويح 
عيدية جديرة بالمناسبة 
دور  تفعيل  سياق  في 
ف��ي تقديم  ال��ف��رق��ة 
معبرة  فنية  فعاليات 
مستوى  إل��ى  وترتقي 
وتلبي حاجة  المناسبة 
الجمهور إلى أعمال فنية 

جديرة بالمتابعة . 
وأشار المذحجي إلى 
لتنظيم  الفرقة  تطلع 
سلسلة من المهرجانات 
المتنوعة ، و التي تسعى 
للنهوض  خلالها  م��ن 
بالتراث الثقافي والفني 
والحفاظ عليه ، وإعطاء 
ديناميكية أكثر لأنشطة 
مجال  وتوسيع  الفرقة 
إلى  إضافة  اهتمامها 
معرفة ثقافات جديدة .

ونوه إلى أن المهرجان 
احتفالات  ضمن  يأتي 
بلادنا بعيد الثلاثين من 
نوفمبر، و ضمن جهود 
ال��ولاء  لتعزيز  الفرقة 
الشباب. لدى  الوطني 
يشار إلى أن المهرجان 
تقليد سنوي تقوم به 

فرقة النوادر الفنية .

فرقة النوادر الفنية تحضر 
لمهرجان )أعيادنا غير(

العيد الوطني يشكل الميلاد العظيم لكل أبناء الشعب العماني

مركز الصالح التنموي يدشن مشروع توزيع الحقيبة والزي المدرسي في مدرسة فاطمة الزهراء 

❊ عدن/ مواهب بامعبد :
ت�سوير/ محمد الجرادي 

دشنت مؤسسة الصالح الاجتماعية 
مدرسة  في  أمــس  صباح  للتنمية 
الحقيبة  مشروع  الــزهــراء  فاطمة 
الدراسي  للعام  المدرسي  ــزي  وال

2009 – 2010م. 
وفي حفل التدشين ألقى الأخ أحمد 
المساعد  الوكيل  الضلاعي  احمد 
لمحافظة عدن كلمة أشار فيها إلى 
أن هــذا المشروع الــذي سيتم من 
خلاله توزيع أكثر من خمسة آلاف 
حقيبة وزي مدرسي في محافظة 
عدن يأتي في إطار الرسالة النبيلة 
التي  النوعية  الخيرية  والأعــمــال 
تنفذها مؤسسة الصالح في مختلف 
محافظات الجمهورية ، حيث سيتم 
توزيع أكثر من 33 ألف حقيبة وزي 

مدرسي على مستوى الجمهورية. 
للأخت  بالشكر  حديثه  واختتم 

رميلة الآنسي نائبة المدير التنفيذي 
لمؤسسة الصالح والأخ أحمد سعد 
يبذلانها  التي  الجهود  على  طــواف 
في سبيل إنجاح مثل هذه المشاريع 
المزيد  الصالح  لمؤسسة  وتمنى 
الأعمال  في  والنجاح  التقدم  من 

الخيرية. 
من جانبه شكر مدير عام مكتب 
عدن  بمحافظة  والتعليم  التربية 
مؤسسة الصالح التي تساهم في 
التخفيف من الأعباء على كثير من 
النفقات  الأســر فيما يخص تحمل 

الأسرية للمتطلبات المدرسية. 
الخير  أم  لــلأخــت  تصريح  ــي  وف
المؤسسات  جميع  دعت  الصاعدي، 
المال  ورجــال  والحكومية  الخيرية 
والأعــمــال إلــى الاقــتــداء بمؤسسة 
الصالح في تقديم الأعمال الخيرية 
ــبــات  ــلــطــلاب والــطــال ــاً ل ــوص ــص خ
ــدارس  م جميع  فــي  المستحقين 

لمؤسسة  وشــكــرت  الجمهورية، 
الصالح كل أعمالها الخيرية. 

وكــانــت الأخـــت مــريــم الــشــدادي 
ــادت بكل الأعــمــال الخيرية  قد أش
والتنموية التي تقوم بها مؤسسة 
الصالح في سبيل التخفيف من الفقر 
ومساعدة الأسر الفقيرة في مواجهة 
مصاريف دراسة أبنائها ودعت كل 
الجهات الحكومية والخاصة إلى فعل 
الخير خصوصاً تجاه الطلاب والطالبات 
المشرق  اليمني  المستقبل  كــون 
ونجاحاتهم  بعطاءاتهم  مرهوناً 
شاكرة الأخــت رميلة الآنسي على 
إنجاح  في سبيل  الدؤوبة  جهودها 

رسالة مؤسسة الصالح. 
حضر حفل التدشين الأخ محمد علي 
الكازمي والأخت فالنتينا عبدالكريم 
والأخ زيد الصباحي أعضاء المجلس 
المحلي في مديرية المعلى وعدد من 

المسؤولين في مؤسسة الصالح. 

مديرة تربية المعلا لدى توزيعها الحقيبة والزي المدرسي الضلاعي يلقي كلمة التدشين

أحمد مثنى عضو هيئة رئاسة مؤتمر اتحاد الأدباء بعدن:

أدباء عدن أكدوا حرصهم على إنجاح مؤتمرهم بكل شفافية

إيداع عريس السجن نتيجة شجاره 
مع سائقي دراجات في الحديدة 

❊ عدن / عيدرو�س نورجي :
أوضح الأستاذ والأديب / أحمد مثنى 
الفرعي  المؤتمر  رئاسة  هيئة  عضو 
العاشر لاتحاد الأدباء والكتاب اليمنيين 
أعمال  شفافية  أكتوبر(   14( ل�  ع��دن 
مؤتمر عدن وتجسيد المشاركين بهذا 
المؤتمر للتقاليد المعروفة عنهم خلال 
المؤتمرات السابقة في حرصهم الشديد 
على الحفاظ على اتحادهم الذي كان له 
السبق في توحيد كيانهم قبل  شرف 
الوحدة المباركة في 22 مايوم 1990م.

وأض��اف ب��أن أدب��اء وكتاب ع��دن قد 
مؤتمرهم  إنجاح  على  أيضاً  حرصوا 

الشفافية  خ��لال  من  العاشر  الفرعي 
التي تخللت أعمالهم دون ملل لانتخاب 
الهيئة الجديدة لفرع عدن برئاسة الأخ / 
د.مبارك سالمين وسكرتاريثة الفرع التي 
تكونت من خمسة من الزملاء و انتخاب 
المندوبين للمؤتمر العام العاشر لاتحاد 

الأدباء والكتاب اليمنيين.
أعمال  لنجاح  تهانيه  ع��ن  وأع���رب 
المؤتمر الفرعي العاشر وتقديره لحضور 
الزميل / أ . د . سلطان الصريمي رئيس 
الفرعي  للمؤتمر  الإشرافية  اللجنة 
العاشر لاتحاد الأدباء والكتاب اليمنيين 

في محافظة عدن.

❊ الحديدة/ اأحمد كنفاني:
لم تكتمل فرحة العريس الشاب محمد عبدالوهاب في 
الاحتفال بليلة عرسه على ابنة عمه مساء يوم أمس نتيجة 
إيداعه السجن في أحد أقسام الشرطة في محافظة الحديدة 
بسبب شجاره مع بعض سائقي الدراجات النارية ورفضه 
أن يتحرك موكب عرسه بمرافقه تلك الدراجات التي دائماً 
ما يجتمع سائقوها الشباب عند كل قاعة عرس يقام فيها 
حفل زواج ويقومون بحركات بهلوانية استعراضية تؤدي 
دائماً إلى حوادث وتحويل موكب العرس إلى مأتم ناهيك 
عن المشاكسات غير الأخلاقية التي تتعرض لها النساء 

المشاركات في الحفل.
الأكبر  الشقيق  الأخ/ فؤاد محسن عبدالوهاب  وقال   
الدراجات  سائقي  إن   ) أكتوبر   14( لصحيفة  للعريس 
النارية أفقدوا أخاه السيطرة على نفسه وقام بالشجار 
معهم مستخدماً عصا ضرب بها أحدهم على رأسه وأفقده 
الوعي وتم نقله إلى المستشفى لإسعافه وتم التحفظ 
على أخيه من قبل الجهات الأمنية نظراً لخطورة الإصابة 
وناشد فؤاد عبدالوهاب ومعظم مالكي القاعات الجهات 
المختصة وقيادة المحافظة التدخل ومنع  تجمع  الدراجات 
النارية بجانب القاعات وإلزامهم بعدم المشاركة في مواكب 
الأعراس نظراً لما يسببونه من إزعاج ومضايقة لجميع 

المشاركين في الحفل. 

❊ �سنعاء / متابعات : 

نفى مصدر مسئول في المؤسسة العامة اليمنية للكهرباء 
الأنباء التي أوردتها بعض المواقع الاليكترونية وذكرت فيها أن 
المؤسسة كلفت شركة الأحمر للتجارة توقيع اتفاقية شراء 20 
مولداً كهرباء متحركاً من شركة )تونغوم( الألمانية بقيمة عشرة 

ملايين دولار.
وقال المصدر إن تلك المعلومات والتي أوردها موقع مارب برس 
غير صحيحة‘ مؤكداً أنه لم يحدث أن تعاقدت مؤسسة الكهرباء 

مع مجموعة حول صفقة المولدات المشار اليها.

يحدث في صعدة :

أحمد مثنى 

�إعلان


